
幹事報告
　　　　　　 船越良則 幹事

◎2024年9月のロータリーレートは、1ドル145円です。
◎南雲ガバナー事務所より 
 「ガバナー月信 9月号発行のお知らせ」 
◎地区事務所より、2025-26年度 交換留学生募集要項
が届いております。    
募集申込期限が2023年12月15日となっております
が、正しくは2024年12月15日です。

◎新潟中央RCより 
 「タイに医療機器を贈るグローバル補助金
　　　　　　　　　プロジェクト参加協力のお願い」
◎三条ローターアクトクラブより 
 「9月第一例会のご案内」
　　　日　時　9月5日（木）19：30～ 
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎次週11日（水）の例会は、7日（土）に開催される
　第4分区IMの振り替えとなります。   
例会はございませんのでお間違えのないよう

　お願いいたします。
   

ニコニコBOX　
渡辺良一 会長
　先週、親睦委員会のキックオフにお邪魔致しまし
た。お世話になりました。“ローラ”上手くなって
いました！
　白鳥さん卓話よろしくお願い致します。
中村友昭さん
　週末に初物のさんまを見つけ賞味しました。まだ
痩せていましたが、今年こそは丸々太ったさんま
を食べられるよう豊漁を願っています。
吉井直樹さん
　米不足と言われていますが、新潟県はこれから新
米が出て来るので楽しみです。豊作だと良いです
ね。本日、白鳥さんの卓話よろしくお願いしま
す。
小出子恵出さん
　台風が来なくて安堵しています。
野崎喜一郎さん
　８月29日、30日と上越妙高アパゴルフ場に行って
きました。「のろのろ台風10号」が南に留まってく
れたおかげで無事に２ラウンドプレーすることが
出来ました。高原の爽やかな風を浴びながらのゴ
ルフは格別でした。高校時代の仲間７人と楽しい
２日間を過ごすことが出来ました。
　31日は自治会のボランティアでポプラ公園の草刈
りでした。６時過ぎになり、参加する人が「昨日
は暑かったねー」「昨日は暑くて参った」などと
口々に言いながら集まって来ました。私は理解で
きないまま、草刈りを終えて家に帰り新聞を読ん
だら、「三条市37.5度で日本一の気温」との記事が
載っていました。今年最高の避暑を過ごしました。

嘉瀬一洋さん、　小林吾郎さん、  清水泰生さん、
丸山行彦さん、　斎藤弘文さん、  落合孝夫さん、
石橋育於さん、　松永一義さん、  長谷川正実さん、
梨本次郎さん、　関川　博さん、  外山浩玲さん、
野水靖之さん、　重山直明さん、  船越良則さん、
白倉徳幸さん、　中村和彦さん、  早川滝徳さん、
柳取崇之さん、　渡部　宏さん、  安達俊明さん、
歸山　肇さん、　菊池　渉さん、  齊藤真澄さん、
中林順一さん、　松永隆夫さん、  高橋俊樹さん、
明田川賢一さん、山田富義さん、  石倉政雄さん、
杉山幸英さん、　成田秀雄さん

　白鳥 賢様、本日は卓話ありがとうございます。
　お話楽しみにしております。

　　　　　　　    9 月 4 日 分　　￥  35,000
　　　　　　　  　  今 年 度 累 計　　￥330,000

会長挨拶
「IMに向けて」

　　　　　　　　　渡辺良一 会長
　皆さんこんにちは。ご挨拶いたします。
　今週は、心配していた台風10号の影響
が無くなりホッと致しました。
　そして、パリ・パラリンピックが開催されま
した。オリンピック同様、連日日本選手が活
躍しています。
　そうそう活躍と云えば、“石垣ずいそう”

に早川さんが投稿していました。酒席以外の非常に真面目な
早川さんを垣間見ました気がいたしました(^^)
　先週、加茂RCに杉山ガバナー補佐のお供で行ってきまし
た。
　クラブ協議会・例会・懇親会と長丁場の参加となりました。
杉山ガバナー補佐はクラブ協議会では総評、例会では卓話
と本当に長い時間お話をされていました。
　事前に「現状報告書」を読み、チェックポイントを抑え、当日
話を聞き、それにコメントをする。かなりのロードだったのでは

ないかと感心致しました。本当にご苦労様でした。
　私としては、分水RCについで２か所目の訪問でし
た。
　日頃、ガバナー補佐と一緒に各クラブを訪問して
いただいている、早川さん・落合さん・石黒さん・船越
さん、そして丸山実行委員長、本当にご苦労様でし
た。
　若手の皆さんには今回幾つかのクラブ訪問はい
い経験だったのではないかと思います。私も嘗て菊
池アシスタントカバナーのお供でクラブ訪問をしたこ
とを思い出しました。

　さあ、いよいよ今週土曜日がIM本番です！
　今年度クラブの活動目標の一つが「IM成功」で
す。
　当日、お土産の袋詰め、受付、車両誘導、設営、運
営等、と皆さんにご協力をしていただく事になります。
　9月7日は杉山ガバナー補佐、丸山IM実行委員長
の集大成となる一日です！！
　IMのテーマ「みなが、輝くステージ！！」
　当日は三条クラブメンバーはじめ第４分区全員が
輝ける一日にしていきたいと思います。
　チーム杉山として一丸となり、盛り上げていきたい
と思いますのでご協力の程、宜しくお願いいたしま
す。
　会長挨拶を終わります。

「卓　話」
三条市議会議員・㈲四季の定期便
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・三条市議会議員・㈲四季の定期便　
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■本日の出席会員数：55名中46名
■先々週出席率：74.07％

2024～2025



幹事報告
　　　　　　 船越良則 幹事

◎2024年9月のロータリーレートは、1ドル145円です。
◎南雲ガバナー事務所より 
 「ガバナー月信 9月号発行のお知らせ」 
◎地区事務所より、2025-26年度 交換留学生募集要項
が届いております。    
募集申込期限が2023年12月15日となっております
が、正しくは2024年12月15日です。

◎新潟中央RCより 
 「タイに医療機器を贈るグローバル補助金
　　　　　　　　　プロジェクト参加協力のお願い」
◎三条ローターアクトクラブより 
 「9月第一例会のご案内」
　　　日　時　9月5日（木）19：30～ 
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎次週11日（水）の例会は、7日（土）に開催される
　第4分区IMの振り替えとなります。   
例会はございませんのでお間違えのないよう

　お願いいたします。
   

ニコニコBOX　
渡辺良一 会長
　先週、親睦委員会のキックオフにお邪魔致しまし
た。お世話になりました。“ローラ”上手くなって
いました！
　白鳥さん卓話よろしくお願い致します。
中村友昭さん
　週末に初物のさんまを見つけ賞味しました。まだ
痩せていましたが、今年こそは丸々太ったさんま
を食べられるよう豊漁を願っています。
吉井直樹さん
　米不足と言われていますが、新潟県はこれから新
米が出て来るので楽しみです。豊作だと良いです
ね。本日、白鳥さんの卓話よろしくお願いしま
す。
小出子恵出さん
　台風が来なくて安堵しています。
野崎喜一郎さん
　８月29日、30日と上越妙高アパゴルフ場に行って
きました。「のろのろ台風10号」が南に留まってく
れたおかげで無事に２ラウンドプレーすることが
出来ました。高原の爽やかな風を浴びながらのゴ
ルフは格別でした。高校時代の仲間７人と楽しい
２日間を過ごすことが出来ました。
　31日は自治会のボランティアでポプラ公園の草刈
りでした。６時過ぎになり、参加する人が「昨日
は暑かったねー」「昨日は暑くて参った」などと
口々に言いながら集まって来ました。私は理解で
きないまま、草刈りを終えて家に帰り新聞を読ん
だら、「三条市37.5度で日本一の気温」との記事が
載っていました。今年最高の避暑を過ごしました。

嘉瀬一洋さん、　小林吾郎さん、  清水泰生さん、
丸山行彦さん、　斎藤弘文さん、  落合孝夫さん、
石橋育於さん、　松永一義さん、  長谷川正実さん、
梨本次郎さん、　関川　博さん、  外山浩玲さん、
野水靖之さん、　重山直明さん、  船越良則さん、
白倉徳幸さん、　中村和彦さん、  早川滝徳さん、
柳取崇之さん、　渡部　宏さん、  安達俊明さん、
歸山　肇さん、　菊池　渉さん、  齊藤真澄さん、
中林順一さん、　松永隆夫さん、  高橋俊樹さん、
明田川賢一さん、山田富義さん、  石倉政雄さん、
杉山幸英さん、　成田秀雄さん

　白鳥 賢様、本日は卓話ありがとうございます。
　お話楽しみにしております。

　　　　　　　    9 月 4 日 分　　￥  35,000
　　　　　　　  　  今 年 度 累 計　　￥330,000

会長挨拶
「IMに向けて」

　　　　　　　　　渡辺良一 会長
　皆さんこんにちは。ご挨拶いたします。
　今週は、心配していた台風10号の影響
が無くなりホッと致しました。
　そして、パリ・パラリンピックが開催されま
した。オリンピック同様、連日日本選手が活
躍しています。
　そうそう活躍と云えば、“石垣ずいそう”

に早川さんが投稿していました。酒席以外の非常に真面目な
早川さんを垣間見ました気がいたしました(^^)
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◎地区事務所より、2025-26年度 交換留学生募集要項
が届いております。    
募集申込期限が2023年12月15日となっております
が、正しくは2024年12月15日です。

◎新潟中央RCより 
 「タイに医療機器を贈るグローバル補助金
　　　　　　　　　プロジェクト参加協力のお願い」
◎三条ローターアクトクラブより 
 「9月第一例会のご案内」
　　　日　時　9月5日（木）19：30～ 
　　　会　場　リサーチコア 4階・異業種交流室
◎次週11日（水）の例会は、7日（土）に開催される
　第4分区IMの振り替えとなります。   
例会はございませんのでお間違えのないよう

　お願いいたします。
   

ニコニコBOX　
渡辺良一 会長
　先週、親睦委員会のキックオフにお邪魔致しまし
た。お世話になりました。“ローラ”上手くなって
いました！
　白鳥さん卓話よろしくお願い致します。
中村友昭さん
　週末に初物のさんまを見つけ賞味しました。まだ
痩せていましたが、今年こそは丸々太ったさんま
を食べられるよう豊漁を願っています。
吉井直樹さん
　米不足と言われていますが、新潟県はこれから新
米が出て来るので楽しみです。豊作だと良いです
ね。本日、白鳥さんの卓話よろしくお願いしま
す。
小出子恵出さん
　台風が来なくて安堵しています。
野崎喜一郎さん
　８月29日、30日と上越妙高アパゴルフ場に行って
きました。「のろのろ台風10号」が南に留まってく
れたおかげで無事に２ラウンドプレーすることが
出来ました。高原の爽やかな風を浴びながらのゴ
ルフは格別でした。高校時代の仲間７人と楽しい
２日間を過ごすことが出来ました。
　31日は自治会のボランティアでポプラ公園の草刈
りでした。６時過ぎになり、参加する人が「昨日
は暑かったねー」「昨日は暑くて参った」などと
口々に言いながら集まって来ました。私は理解で
きないまま、草刈りを終えて家に帰り新聞を読ん
だら、「三条市37.5度で日本一の気温」との記事が
載っていました。今年最高の避暑を過ごしました。

嘉瀬一洋さん、　小林吾郎さん、  清水泰生さん、
丸山行彦さん、　斎藤弘文さん、  落合孝夫さん、
石橋育於さん、　松永一義さん、  長谷川正実さん、
梨本次郎さん、　関川　博さん、  外山浩玲さん、
野水靖之さん、　重山直明さん、  船越良則さん、
白倉徳幸さん、　中村和彦さん、  早川滝徳さん、
柳取崇之さん、　渡部　宏さん、  安達俊明さん、
歸山　肇さん、　菊池　渉さん、  齊藤真澄さん、
中林順一さん、　松永隆夫さん、  高橋俊樹さん、
明田川賢一さん、山田富義さん、  石倉政雄さん、
杉山幸英さん、　成田秀雄さん

　白鳥 賢様、本日は卓話ありがとうございます。
　お話楽しみにしております。

　　　　　　　    9 月 4 日 分　　￥  35,000
　　　　　　　  　  今 年 度 累 計　　￥330,000

会長挨拶
「IMに向けて」

　　　　　　　　　渡辺良一 会長
　皆さんこんにちは。ご挨拶いたします。
　今週は、心配していた台風10号の影響
が無くなりホッと致しました。
　そして、パリ・パラリンピックが開催されま
した。オリンピック同様、連日日本選手が活
躍しています。
　そうそう活躍と云えば、“石垣ずいそう”

に早川さんが投稿していました。酒席以外の非常に真面目な
早川さんを垣間見ました気がいたしました(^^)
　先週、加茂RCに杉山ガバナー補佐のお供で行ってきまし
た。
　クラブ協議会・例会・懇親会と長丁場の参加となりました。
杉山ガバナー補佐はクラブ協議会では総評、例会では卓話
と本当に長い時間お話をされていました。
　事前に「現状報告書」を読み、チェックポイントを抑え、当日
話を聞き、それにコメントをする。かなりのロードだったのでは

ないかと感心致しました。本当にご苦労様でした。
　私としては、分水RCについで２か所目の訪問でし
た。
　日頃、ガバナー補佐と一緒に各クラブを訪問して
いただいている、早川さん・落合さん・石黒さん・船越
さん、そして丸山実行委員長、本当にご苦労様でし
た。
　若手の皆さんには今回幾つかのクラブ訪問はい
い経験だったのではないかと思います。私も嘗て菊
池アシスタントカバナーのお供でクラブ訪問をしたこ
とを思い出しました。

　さあ、いよいよ今週土曜日がIM本番です！
　今年度クラブの活動目標の一つが「IM成功」で
す。
　当日、お土産の袋詰め、受付、車両誘導、設営、運
営等、と皆さんにご協力をしていただく事になります。
　9月7日は杉山ガバナー補佐、丸山IM実行委員長
の集大成となる一日です！！
　IMのテーマ「みなが、輝くステージ！！」
　当日は三条クラブメンバーはじめ第４分区全員が
輝ける一日にしていきたいと思います。
　チーム杉山として一丸となり、盛り上げていきたい
と思いますのでご協力の程、宜しくお願いいたしま
す。
　会長挨拶を終わります。

「卓　話」
三条市議会議員・㈲四季の定期便
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　　次々週例会　  9月25日 休会（祝日の週）

　　次 週 例 会　  9月18日  「IM報告」
　　　　　　　　　　　　　　　　  渡辺良一 会長


